

Lieber Helmut,  
als Altbürgermeister bist Du sehr bekannt,  
hast Dein halbes Leben im Dienste der Gemeinde verwand.

Nun bist Du unser aktiver „Ortschronist“,  
hältst fest, dass man das „Alte“ nicht vergisst.

Erforscht, deckst auf die Vergangenheit,  
und stößt dabei auf manche Einzelheit.

Verwundert hört man dabei, was früher war,  
merkt, die Menschheit stand auch nicht besser dar.

Auch damals waren die Leute sehr aktiv,  
nicht nur beim Sport, auch „Zwischenmenschlich“.

Wenn ich da an meine Vorfahren denke,  
so bin ich stolz, trotz vielerlei Gemenge.

So zeigt es doch: „Wir haben überlebt“,  
alles andere auf einem anderen Blatte steht.



Wenn dann in hundert Jahren es wieder soweit,  
ein anderer Chronist dann weiter schreibt.

Dann kann er Deine Schätze nehmen,  
und weiter machen, von unserm vergangenem Leben.

Diese Zeilen widme ich Dir lieber Helmut aus Hochachtung für  
Deine aufwendige Arbeit, uns die Vergangenheit unserer  
Vorfahren in Erinnerung zu bringen.

Alles Gute  
wünscht Dir  
Margarete